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Abstract (en)
The relay (1) has two single-pole relays (2) including a contact spring (5) that connects or disconnects relay contacts (3, 4). One end of the contact
spring is connected with the contact (3). An electric circuit is closed in a relay position of the spring or disconnected in another relay position of the
spring over another free end (6) of the spring. A magnetic drive (8) synchronously moves the spring into the respective relay position. The single-pole
relays are spaced apart from each other in a movement direction of the spring, where the drive is arranged between the single-pole relays.

Abstract (de)
Das erfindungsgemäße 2-poliges Relais (1) umfasst zwei 1-polige Relais (2), die jeweils mindestens eine, jeweils den Stromkreis zwischen einem
ersten und einem zweiten Relaiskontakt (3, 4) schließende oder unterbrechende Kontaktfeder (5) aufweisen, deren eines Ende jeweils leitend
mit dem ersten Relaiskontakt (3) verbunden ist und über deren anderes, freies Ende (6) jeweils der Stromkreis in einer ersten Relaisposition
der Kontaktfeder (5) geschlossen oder in einer zweiten Relaisposition der Kontaktfeder (5) unterbrochen ist, und einen Magnetantrieb (8) zum
synchronen Auslenken der Kontaktfedern (5) der zwei 1-poligen Relais (2) in die jeweilige Relaisposition, wobei die zwei 1-poligen Relais (2)
voneinander in Auslenkrichtung ihrer Kontaktfedern (5) beabstandet sind und der Magnetantrieb (8) zwischen den beiden Relais (2) angeordnet ist.
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